



時下、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、この度、社会福祉法人 福角会は令和6年12月15日をもって創立70周年を迎えました。

これもひとえに皆様方の温かいご支援・ご協力の賜物と深く感謝申し上げます。

福角会に寄せられる期待を重く受け止め、70年の年月の中で歴史に裏付けされた福祉の実践とこれまでご支援いただきました地域の皆様方に報いるべく、全ての人たちが地域の中で安全で安心して暮らせる豊かな生活の実現を目指して参ります。

皆様のご多幸・ご健康を祈念し、新年のご挨拶といたします。

〒799-2652 松山市福角町甲1829番地

社会福祉法人 福角会 理事長 芳野 道子

他役職員一同



## クリスマスケーキをおいしくいただきました



今年も四季オーナーズ会様より、クリスマスケーキのプレゼントをいただきました。色とりどり、種類もたくさんある中で、食べたいケーキを選んでいただきました。味はもちろんのこと、見て楽しいケーキがたくさんあったのでどれにしようか悩まれている方も少なくありませんでした。ですが、どのケーキを選んだ方もいい笑顔で召し上がられ、「美味しかった！」の聲がたくさん聞こえてきました。

♡四季オーナーズ会様、ありがとうございました。(生活支援員 森田)



## 福角会祭を開催しました



10月20日福角会祭を開催しました。お店が並び、ステージから音楽が聞こえ、皆さん朝からワクワクされていました。出店や屋台で買ったカレーやからあげ、鯛めし、クレープなどたくさんの食べ物を机に並べられておいしそうに召し上がっていました。「ビール持って来てや」という声も聞こえました。



ステージでは「幸せなら手をたたこう」と「365歩のマーチ」のダンスを披露しました。衣装に着替えると緊張がはしりながらもワクワクが止まらず、出番直前にカメラを向けると満面の笑みでピースサインをしたり、肩を組んだりしていました。前回より



ステージが少し小さくなりましたが、ステージの端から端まで使いながら音楽に乗ってダンスする方がいたり、恥ずかしそうに控えめに踊られている方もお客さんに見てもらうことで調子が出て、しっかり大きく身体を動かしてダンスを披露されていました。観客の皆さんも一緒に手をたたいて楽しんでくださり、嬉しい限りです。

前日からの雨も上がり、たくさんの方々足を運んでいただき、今年も大盛況でした。ありがとうございました。(生活支援員 西村)



## 2度めのクリスマス



12月、松山に来て1年になりました。2度目のクリスマスですが今年は社宅の玄関先にクリスマス飾りを付けました。夜にはイルミネーションを光らせて、遠くの家族や周りの人たちを想いクリスマスをお祝いしました。(技能実習生 カット)



生活介護事業所 ウィズ 〒799-2652 愛媛県松山市福角町甲1825番地

FAX (089) 978-1153

FAX (089) 978-1194

E-mail [with@celery.ocn.ne.jp](mailto:with@celery.ocn.ne.jp) HP <http://www.hukuzumikai.com>